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Éducatrice de la petite enfance 
 
SYNTHÈSE  PROFESSIONNELLE

- Éducatrice professionnelle dynamique et respectée, affichant une feuille de route exemplaire pour ce qui est de concevoir et d’offrir d’excellents plans de cours interactifs spécialement adaptés aux besoins de chaque élève. 
- Est toujours parfaitement en mesure d’établir et d’entretenir des rapports productifs avec les enfants et les parents. 
- Mentor et motivateur stimulant, fiable, reconnue pour établir et maintenir des normes élevées et pour insuffler la confiance nécessaire aux élèves pour qu’ils réussissent. 
- S’évertue à favoriser l’estime de soi, encourage la compréhension des diversités et des restrictions   culturelles. Met l’accent sur le sens de la collaboration dans ses classes. 
- Axée sur les solutions, très compétente pour ce qui est de s’adapter aux divers styles d’apprentissage.
- J’ai comme objectif intégrer une équipe d’éducateurs dans un jardin d’enfants au Canada, l’enseignement est dans le sang et bâtir la future génération est mon désir de chaque jour.


EXPERIENCE PROFESSIONNELLE

Éducatrice de la petite enfance 	Sep 2019 – juin 2022
Ecole maternelle Discovery – la nouvelle médina, ben Arous, Tunisie.

· Préparer et mettre à exécution des programmes d'éducation de la petite enfance qui favorisent le développement physique, cognitif, affectif et social des enfants;
· Diriger les activités des enfants en leur racontant des histoires, en leur enseignant des chansons, en les amenant à des endroits d'intérêt dans la région et en leur donnant l'occasion d'exprimer leur créativité par l'art, les jeux de rôles, la musique et l'activité physique;
· Planifier et maintenir un environnement qui protège la santé, la sécurité et le bien-être des enfants
· Évaluer les capacités, les habiletés, les intérêts et les besoins des enfants, et discuter des progrès ou des problèmes des enfants avec leurs parents et d'autres membres du personnel;
· Observer les enfants de façon à déceler les difficultés d'apprentissage ou les troubles comportementaux, et préparer des rapports pour les parents, les tuteurs ou le superviseur;
· Guider et aider les enfants de façon à ce qu'ils prennent de bonnes habitudes pour les repas, la toilette et l'habillage;
· Établir des relations avec les collègues et d'autres fournisseurs de services communautaires aux enfants et collaborer avec ceux-ci;
· Planifier et organiser, au besoin, des activités pour les enfants d'âge scolaire qui participent aux programmes de garde avant et après l'école;
· Surveiller et coordonner, au besoin, les activités d'autres éducateurs et aides-éducateurs de la petite enfance
· Impliquer les enfants dans des activités en leur racontant des histoires, en leur enseignant des chansons et en préparant des bricolages
· Assister aux réunions du personnel pour discuter des progrès et des difficultés des enfants


Institutrice de français  	Septembre 2022 – à ce jour 
École maternelle Discovery, la Nouvelle Medina ben Arous, Tunisie
· Préparer la matière à enseigner aux élèves
· Fournir aux parents des rapports d’étape bihebdomadaires, présente les difficultés et partage les réussites.
· Enseigner aux élèves selon un plan méthodique comprenant des cours magistraux, des discussions, des présentations audiovisuelles, des études en laboratoire, en atelier et pratiques
· Distribuer et corriger les devoirs
· Préparer, administrer et corriger les activités 
· Évaluer les progrès des élèves, cerner leurs besoins individuels et discuter de leurs résultats avec les parents et les autorités scolaires 
· Préparer et mettre en œuvre des activités adéquates pour les élèves qui ont besoin d'un encadrement plus poussé en utilisant la pédagogie ludique 
· Participer aux réunions du personnel, aux conférences éducatives et aux ateliers de formation destinés aux éducateurs 
EDUCATION ET FORMATION  

Éducateur Montessori 	2022
Institut de formation ÉLÉGANCE Tunis-Tunisie
Certificat en accompagnement Pédagogique des enfants autistes	2022
Institut de formation ÉLÉGANCE Tunis-Tunisie
Certificat en secourisme 	2022
Institut de formation ÉLÉGANCE Tunis-Tunisie 
BTS éducateur de la prime et la petite enfance 	2019 
Institut de formation ELEGANCE Tunis-Tunisie 
Licence Fondamentale en littérature française (non terminé)  	2015
Faculté des sciences Humaines et sociales – Tunisie
Baccalauréat lettres 	2013
Lycée secondaire Al Amal Fouchana Ben Arous -Tunisie 
			
LANGUES
Français, Anglais, Arabe, Italien 
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Early Childhood Educator

PROFESSIONAL SUMMARY
· Dynamic and respected professional educator with an exemplary track record in designing and delivering excellent interactive lesson plans tailored to the needs of each student.
· Always proficient in establishing and maintaining productive relationships with children and parents.
· A stimulating mentor and motivator, reliable and known for setting and maintaining high standards and instilling the confidence needed for student success.
· Strives to promote self-esteem, encourages understanding of diversity and cultural constraints, and emphasizes collaboration in her classes.
· Solution-focused, highly skilled at adapting to various learning styles.
· My goal is to join a team of educators in a kindergarten in Canada; teaching is in my blood, and building the future generation is my daily desire.


PROFESSIONAL EXPERIENCE
Early Childhood Educato 	Sep 2019 – June 2022 
Discovery kinder garden– La Nouvelle Medina, Ben Arous, Tunisia.
· Prepare and implement early childhood education programs that promote the physical, cognitive, emotional, and social development of children.
· Lead children in activities by telling them stories, teaching them songs, taking them to places of interest in the region, and giving them opportunities to express their creativity through art, role-playing, music, and physical activity.
· Plan and maintain an environment that protects the health, safety, and well-being of children.
· Assess the abilities, skills, interests, and needs of children and discuss children's progress or issues with parents and other staff members.
· Observe children to detect learning difficulties or behavioral problems and prepare reports for parents, guardians, or supervisors.
· Guide and assist children in developing good habits for meals, toileting, and dressing.
· Build relationships with colleagues and other community service providers for children and collaborate with them.
· Plan and organize, as needed, activities for school-age children participating in before and after-school care programs.
· Monitor and coordinate, if necessary, the activities of other early childhood educators and teacher assistants.
· Engage children in activities by telling stories, teaching songs, and preparing crafts.
· Attend staff meetings to discuss children's progress and challenges.
French Teacher	 September 2022 – 
Present Discovery Nursery School, La Nouvelle Medina, Ben Arous, Tunisia.

· Prepare the material to be taught to students.
· Provide parents with biweekly progress reports, present difficulties, and share achievements.
· Teach students according to a systematic plan, including lectures, discussions, audiovisual presentations, laboratory work, workshops, and practical exercises.
· Distribute and grade homework assignments.
· Prepare, administer, and grade activities.
· Assess students' progress, identify their individual needs, and discuss their results with parents and school authorities.
· Prepare and implement suitable activities for students who require more extensive guidance using playful pedagogy.
· Participate in staff meetings, educational conferences, and workshops for educators.


EDUCATION AND TRAINING
Montessori Educator 											2022 
ELEGANCE Training Institute, Tunis, Tunisia
Certificate in Pedagogical Support for Autistic Children 						2022
 ELEGANCE Training Institute, Tunis, Tunisia
First Aid Certificate 											2022 
ELEGANCE Training Institute, Tunis, Tunisia
BTS in Early Childhood Education 									2019 
ELEGANCE Training Institute, Tunis, Tunisia
Bachelor's Degree in French Literature (Unfinished)						2015
Faculty of Humanities and Social Sciences, Tunisia
Baccalaureate in Literature 										2013 
Al Amal Secondary School, Fouchana, Ben Arous, Tunisia


LANGUAGES 
French, English, Arabic, Italian
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